

Erfolgreicher Führungswechsel!

Mit Wirkung vom 01.02.2022 ist Kamerad Sebastian Grieser neuer Ortsbrandmeister in der Gemeinde Windischleuba.

Am 21.01.2022 wurde Herr Grieser einstimmig von den Kameraden der Wehren Windischleuba und Pöppschen in dieses Amt gewählt.

Gleichzeitig legte Kamerad Holger Naumann zum 31.01.2022 sein Amt nach jahrelanger, erfolgreicher Arbeit nieder.

Ich möchte mich auf diesem Wege ganz herzlich bei Herrn Naumann für sein unermüdliches Engagement bedanken. Es war immer ein faires, kämpferisches Miteinander zum Wohle der Gemeinde. Mit seinem konsequenten Auftreten hat er sich jederzeit für die Verbesserung der Einsatzbedingungen unserer Wehren eingesetzt.

Gleichzeitig bin ich der festen Überzeugung, dass mit Herrn Grieser ein würdiger und fähiger Nachfolger ausgewählt wurde.

Ich wünsche beiden Kameraden viel Erfolg auf ihrem weiteren Lebensweg!

Gerd Reinboth
Bürgermeister